

Lapor RT Sebelum Temui Kades

Aturan Baru di Desa Wancimekar

KOTABARU, RAKA - Segala bentuk pelayanan administrasi kependudukan Desa Wancimekar, Kecamatan Kotabaru, harus melalui ketua RT. Hal itu dilakukan untuk mengangkat derajat seorang ketua RT. Itu diungkapkan oleh Kepala Desa Wancimekar Dimyat Sudrajat, Kamis (10/6),

Dimyat mengatakan, ketua RT menjadi bagian perangkat pada pemerintahan desa. Disadari atau tidak, ketua RT sering terlupakan. Contohnya pada pelayanan administrasi. "Masyarakat malah beranggapan kalau mereka mampu mengurus segala hal tanpa melalui ketua RT, otomatis ketua RT akan terlihat lemah dan tumpul di hadapan masyarakat," ucapnya kepada Radar Karawang.

Ia menambahkan, untuk membangkitkan sosok ketua RT, pihaknya telah mengagas SOP pelayanan desa. Segala bentuk pelayanan administrasi wajib melalui ketua RT, sehingga posisi ketua RT akan lebih diperhatikan serta dihargai oleh masyarakat. "Artinya bukan tidak boleh warga datang ke kantor desa langsung, tapi harus ada pemberitahuan kepada ketua RT seperti surat pemberitahuan," tambahnya.

Saat disinggung soal po-

tensi praktek percaloan oleh ketua RT, pihaknya sudah memberikan pembinaan kepada ketua RT untuk tidak meminta sejumlah uang atau upah kepada warga saat memberikan pelayanan. "Kalau dikasih ya diterima karena itu rezeki, yang terpenting tidak meminta-minta karena itu sangat bertentangan dengan hukum," katanya.

Ia mengaku, ketika sosok ketua RT sudah mulai diakui dan dihargai di tengah masyarakat, segala bentuk perintah ketua RT akan lebih diperhitungkan seperti perintah kerja bakti, dan berbagai macam kegiatan sosial lainnya. "Kalau bukan saya, siapa lagi yang bisa mengangkat derajat ketua RT. Saya kira ini juga menjadi solusi untuk meningkatkan keaktifan serta kapasitas seorang ketua RT" akunya.

Ketua RT002/002 Firman mengungkapkan, dia merupakan ketua RT baru yang tentunya masih banyak yang harus dipelajari. SOP yang saat ini diterapkan oleh kepala desa menjadi solusi untuk menambah pengalamannya sebagai seorang ketua RT. "Lagian kalau melalui RT kita sama masyarakat juga bisa lebih terbangun komunikasinya, intinya bisa lebih kompak lah," pungkasnya. (mal)



BERI KEWENANGAN LEBIH: Kepala Desa Wancimekar Dimyat Sudrajat memberikan mandat kewenangan kepada ketua RT.